
No toma lá dá cá da campanha política, quem 
mais trabalha é a Justiça eleitoral. Desta vez, a 
Justiça negou o pedido de resposta de Dário Berger 
(PSDB), candidato a 
prefeito da Capital, sobre 
suas condenações e 
pagamento de multas, 
informações utilizadas 
e bem relembradas na 
TV e internet pelo seu 

adversário direto, Topázio Neto (PSD).
Enquanto isso, Topázio também não conseguiu 

retirar do ar as propagandas que falam dos 
problemas que sua 
empresa, Flex, enfrentou 
no passado, como o 
pedido de recuperação 
judicial, corte de energia 
e o suposto calote nos 
funcionários. 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Sob o comando de Vaguinho Espíndola (PSD), e seu 
candidato a vice, Salésio Lima. uma multidão se 

reuniu na Praça Maria Silva Rodrigues, no centro de 
Criciúma, nesta terça-feira, 3, para mostrar apoio ao 
atual prefeito da cidade, Clésio Salvaro (PSD), preso 
horas antes durante uma investigação que apurava 
fraude em licitações do sistema funerário municipal.

Na mesma tarde, Ricardo Guidi (PL), principal 
oponente de Vaguinho, publicou uma nota oficial 
mostrando-se até solidário ao prefeito, mas 
respondendo à acusação feita por Salvaro, que colocou 
em Jorginho Mello (PL), a culpa por sua prisão.

“Este é um momento difícil, e muito triste pra 
nossa cidade. A prisão do prefeito, investigado por 
organização criminosa e fraude em licitação dos 
serviços funerários, não é uma notícia boa pra 
ninguém. Nós precisamos deixar claro que esta não é 

uma questão de política, e sim uma questão de polícia. 
Essa investigação já tem mais de dois anos, em várias 
cidades, e a prisão foi uma determinação do Tribunal 
de Justiça a pedido do Ministério Público. O prefeito 
Salvaro precisa ter o direito de fazer a sua defesa e dar 
as explicações necessárias, tanto para a justiça como 
pra população de Criciúma.

O nosso compromisso é com a verdade, a 
transparência a honestidade e com a garantia de que, 
na nossa gestão, não vai ter prefeito preso nem polícia 
batendo na porta”, dizia parte da nota.

Mais a noite, durante o debate dos candidatos para 
a TV, pouco se falou sobre o caso. Quem achou que a 
oposição ia com tudo para cima de Vaguinho por causa 
do fato, enganou-se. 

A água na fervura não causou explosão, mas baixou 
o fogo!

Até os adversários se solidarizaram com Salvaro?

Justiça Eleitoral sem descanso

Foto: Reprodução
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Cultura
Em meio a críticas por falta de incentivo à cultura, 

o Governo de Santa Catarina, por meio da Fundação 
Catarinense de Cultura (FCC), está com inscrições 
abertas até 15 de setembro de 2024 para o Edital 
de Credenciamento de Pareceristas e Pareceristas 
Membros de Comissão Julgadora, voltado a 
profissionais do setor cultural e artístico. 

O objetivo é selecionar e credenciar profissionais que 
irão compor os bancos de Pareceristas, para analisar 
projetos inscritos nos mecanismos de fomento e 
programas contínuos realizados pela instituição.

O edital é válido por dois anos e prorrogável 
até igual período.

Ampliação
A SCGÁS alcançou um marco histórico ao registrar, 

pela primeira vez, a venda de 1 milhão de metros 
cúbicos de gás natural em um único mês no mercado 
urbano. 

Esse resultado em agosto é fruto de uma série de 
estratégias e investimentos direcionados à expansão da 
rede de gás em importantes municípios catarinenses, 
como Balneário Camboriú, Itapema, Itajaí, Pomerode, 
Florianópolis, São José, Palhoça, Criciúma, Tubarão, 
Blumenau, Joinville e Lages. 

Nos últimos anos, a companhia tem ampliado cada 
vez mais suas redes de distribuição, o que facilitou a 
captação de novos clientes. 

Operação Citrus
A Operação Citrus, deflagrada pelo Gaeco nesta quarta-feira, 4, cumpriu mandado de busca e apreensão 

no gabinete de um vereador de Caçador. A ação investiga denúncias de supostas práticas de crime contra a 
administração pública envolvendo um agente político.

Ao todo, foram cumpridos 19 mandados em três cidades: Calmon, Chapecó e Caçador.

O que que há?
Santa Catarina parece viver realidades paralelas. No mesmo dia em que o Estado consagra sua capital como a 

Capital Nacional das Startups e recebe o primeiro voo direto da Europa, um policial é assassinado por um bandido 
que havia sido solto pela justiça e operações policiais prendem agentes públicos e prefeitos envolvidos em atos de 
corrupção. Ok, não existe um mundo cor de rosa e nenhum estado que viva em um conto de fadas, mas esses dois 
extremos devem ser, no mínimo, motivo de reflexão por parte das autoridades.


